
Liebe Ebersgönser/ innen, 

anbei ein paar kirchliche Neuigkeiten und Aktionen für Euch zur 
Info. 

 

Nach Ostern wird unsere zweite diesjährige Tafelaktion starten. 
Die dritte ist dann zu Erntedank geplant.   

Auf Grund der schärferen Kalkulation der Lebensmittelmärkte 
reduziert sich die Menge der übrigbleibenden Nahrungsmittel für 
die Tafeln, die somit verstärkt auf Unterstützung angewiesen sind. 

Folgende Nahrungsmittel werden benötigt:  

Alle haltbaren Lebensmittel wie z.B. Reis, Nudeln, Dosenfrüchte, 
Dosen ohne Fleischinhalt, Haferflocken, Mehl, Linsen, Rosinen etc. 
und natürlich frische Lebensmittel wie Kartoffeln, Karotten, 
Zwiebeln, Äpfel sowie alles was man kurzfristig lagern kann.  

Das Gemeindehaus wird von Montag dem 28. April bis Mittwoch 
dem 30. April 2025 jeweils von 08:00 bis 12:00 zum Ablegen der 
Spenden geöffnet sein. 

Vorankündigung Familienfreizeit 2026 

Im Zeitraum von Freitag Nachmittag 06.März bis Sonntag 08. März 
2026 planen wir eine Familienfreizeit im Flensunger Hof. 

Wie schon zu früheren Zeiten oft veranstaltet wollen wir erneut 
ein paar Tage abseits des Alltags und Trubels zur Ruhe finden, 
Gespräche über Gott und seine unruhige Welt führen, uns 
inspirieren lassen und Kraft tanken. 

 www.flensungerhof.de in Mücke 

Wir haben für 30 Personen vorreserviert. Weitere Infos, Preise etc. 
stellen wir rechtzeitig auf die Homepage, in die Quelle etc. 

 Anmeldungen & Rückfragen gerne an christinabalk@t-online.de 
___________________________________________________________________ 

Die nächste offene Stunde wird am Dienstag dem 29. April um 19:30 
im Gemeindehaus Siloah stattfinden. Thema, sehr passend zur 
heutigen Zeit: Greift Gott ein ? 
___________________________________________________________________ 

Übrigens: Da ja oft die Verwendung der Kirchensteuer hinterfragt 
wird: Etwa 70 % der Steuer verbleiben in der Gemeinde und werden 
vor Ort für die Gemeindearbeit, sowie soziale Projekte eingesetzt. 
Quelle: Evangelische Kirche im Rheinland 
__________________________________________________________________ 

Zurzeit ist die Menschheit in extremen Maße Lügen, Fake News und 
einem massiven Werteverfall ausgeliefert, und doch gibt es immer 
Hoffnung, weil die materielle Welt eben niemals über die Kraft des 
einen Geistes herrschen wird. 

Jesaja 41,10  ´Fürchte dich nicht, denn ich bin mit dir; hab keine 

Angst, denn ich bin dein Gott ! Ich habe dich stark gemacht, ja, ich 

habe dir geholfen und dich gehalten mit meiner siegreichen Rechten ` 

Liebe Grüße       Matthias Balk 

http://www.flensungerhof.de/
mailto:christinabalk@t-online.de

